

Thema: Kaiserwiese

Autor: VON GREGOR BRANDL UNMORMANSCHENZ

Volksmusik-Stars wurden Opfer von Diebstahl ► Beutestück im Mistkübel entdeckt

Edlseer danken Taschen-Finder

„Danke an die Securitys der Wiener Wiesn! Ohne ihre Unterstützung hätten wir die Tasche nicht wiederbekommen“ – die erste erleichterte Stellungnahme von Volksmusiker Fritz Kristoferitsch nach dem Fund des geplünderten Beutestücks. Wie berichtet, wurde seiner Edlseer-Band Mittwoch der Koffer mit Gage gestohlen.

Die geplünderte Tasche der Edlseer wurde am Freitag in einem Mistkübel im Prater von einem aufmerksamen Security-Mitarbeiter

die Unterstützung. Die Gage, die sich im Inneren der Tasche befand, dürfte freilich für immer weg sein. . .

Wie berichtet, war es am Mittwoch um 19 Uhr beim Tourbus der Band zum „Taschen-Coup“ gekommen.

VON GREGOR BRANDL
UND NORMAN SCHENZ



entdeckt. „Obwohl fast alle Auftragsbücher, die sich darin befanden, sowie sämtliche Notizen und Terminkalender weg sind, bin ich natürlich erleichtert, dass der Lederkoffer wieder da ist“, schildert Fritz Kristoferitsch und dankt den Veranstalter sehr herzlich für

” Super, dass die Tasche wieder da ist. Unsere Auftritte auf der Wiesn sind immer was Besonderes!

„Ober-Edlseer“ Fritz Kristoferitsch

Fritz Kristoferitsch mit Taschen-Finder Johannes Hacker und Wiesn-Gastgebern Claudia Wiesner (links) und Christian Feldhofer (rechts).